

23.03.2022 - 07:30 Uhr

Augmentation des coûts dans le secteur de l'entretien des textiles



Juste au moment où la branche de l'entretien des textiles semblait entrevoir la lumière au bout du tunnel de la pandémie de covid-19, elle est confrontée à une nouvelle crise. Cette fois-ci en raison d'une hausse massive et sans précédent des prix de l'énergie et des textiles. Les prix du pétrole, du gaz et des fibres textiles ont ainsi pratiquement doublé depuis l'année dernière. Cette situation affecte une branche déjà fortement pénalisée en tant que fournisseur du secteur de l'hôtellerie, de la restauration et de l'événementiel, particulièrement frappé par la pandémie.

Je vous envoie en annexe notre communiqué de presse sur l'augmentation des coûts qui pèse sur le secteur de l'entretien des textiles.

Nous serions heureux d'en faire mention dans votre publication et restons à votre disposition pour toute question supplémentaire.

Association suisse des entreprises d'entretien des textiles

Seilerstrasse 22

3001 Bern

Tel. +41 (0)31 310 20 30

Fax +41 (0)31 310 20 35

E-Mail melanie.saner@textilpflege.ch

www.textilpflege.ch

Medieninhalte



